Textile Traditions of Africa

Faire de l’Adire Eleko – pas à pas.

1. Faites un recherche des symboles d’Adire Eleko et leur histoire  Faites une interpretation de ce que vous voyez. 

2. Faites un plan de tissu Adire Eleko comme l’example. Soyez sûr que vous en trouvez interessant et que vous pouvez le définir en français. Regardez l’image adirepattern.gif pour des idées.
3. Ne faites pas des lignes très minces.  La ligne de la pâte sera épaisse comme un grand feutre.

4. Avec un crayon, dessinez le plan Adire Eleko que vous avez fait sur le tissu blanc.
5. Utilisez la pâte en bouteille pour refaire votre dessin au dessus des lignes de crayon.

6. Laissez devenir très sec.
7. Prenez une tasse de teinture bleu foncé mélangée avec le fixage. (Votre prof vous aidera)  Avec un pinceau épais mettez la teinture sur le tissu.  La pâte ne doit pas être totalement saturée!
8. Laissez reposer pour un minimum de 12 heures.

9. Lavez dans l’évier avec beaucoup d’eau courante et du savon ou toute seule dans la machine à laver.
Make Adire Eleko, step by step.
1. Do research on different Adire Eleko symbols and their possible meanings.  Do an interpretation of what you see.  

2. Make an Adire Eleko design that has meaning for you.  Be sure that you find your own designs interesting and that you can define them in French.  Look at the picture adirepattern.gif for ideas.

3. Don’t use very skinny lines or small details on your design. The paste line will be about as thick as a fat marker.

4. With a pencil, draw the Adire Eleko design that you have created onto your white fabric.

5. Using bottled starch resist paste, trace the design you’ve drawn on your fabric.  

6. Let dry completely

7. Take a cup of blue dye mixed with soda ash.  (Your teacher will help you with the mixing).  With a thick brush, put the dye on to the fabric.  The paste should not get completely saturated!

8. Let this sit for a minimum of 12 hours.

9. Wash in the sink with a lot of running water with laundry soap or by itself in the washing machine.
